



## L'opération Legend Boucles 4 Nature se traduit par la plantation de nouveaux arbres

On s'en souvient, quelques semaines avant l'édition 2020 des Legend Boucles @ Bastogne, l'équipe du Royal Automobile Club de Spa avait décidé que pour faire honneur à la région et les communes qui accueillent l'épreuve, des arbres seraient plantés chaque année. Une bonne résolution devenue... une excellente habitude !

Le principe est on ne peut plus simple : une voiture engagée = un arbre planté ! Pour concrétiser le tout, le R.A.C. Spa a passé un accord de collaboration avec les Pépinières Jonathan Rigaux, situées à Longlier. Ces spécialistes fournissent les arbres à planter.

*"L'idée qu'un rallye automobile puisse contribuer à renforcer la beauté et la qualité d'une région comme celle de Bastogne cadre parfaitement avec nos objectifs sur le long terme, commente Pierre Delettre, organisateur. Preuve supplémentaire que le monde des sports mécaniques peut aussi être responsable et proactif..."*

Ce mercredi 20 mars, l'opération Legend Boucles 4 Nature s'est poursuivie, avec la plantation de nouveaux arbres à proximité immédiate de l'école fondamentale communale de Wardin, sur le territoire de Bastogne, en présence de plusieurs personnalités et des responsables du Royal Automobile Club de Spa. Signalons que l'école de Wardin a d'ailleurs intégré cette plantation dans le cadre d'un projet pédagogique, d'où la présence des enfants ce matin.

Legend Boucles 4 Nature devrait connaître une suite dans la foulée de l'édition 2025 des Legend Boucles @ Bastogne...

Photos libres de droits

[www.racspa.be](http://www.racspa.be)



